

BOLETÍN No. 036 ->>

Esta norma confirma las buenas prácticas de la Institución en el ahorro de energía eléctrica, agua y papel, entre otras acciones.

La UAA es un ejemplo en cuestiones ambientales: FJAG

El Sistema de Gestión de Ambiental de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió el Registro de Certificación bajo la norma ISO 14001:2015 por parte de American Trust Registrar, S.C. (ATR), un organismo de certificación de sistemas de gestión que se encargó de realizar la auditoría a diversos departamentos de la dirección general de Infraestructura Universitaria.

Al respecto el rector, doctor Francisco Javier Avelar González, enfatizó que las Universidades tienen que ser un ejemplo en el tema de la preservación del medio ambiente, bajo este sentido, destacó que el haber logrado esta certificación en la Autónoma de Aguascalientes habla del esfuerzo sostenido de la comunidad universitaria para contribuir en cuestiones ambientales como el ahorro de energía, agua, el uso de materiales que no contaminen, entre otras medidas que se han implementado desde hace varios años en esta Casa de Estudios.

En su momento, el director general de Infraestructura Universitaria, el maestro Gilberto Zavala Peñaflores, recalcó que esta norma representa mayores exigencias, las cuales incluyeron nuevas requisiciones en las medidas de protección civil dentro de la institución; además de que resaltó que, entre los logros más destacados son el ahorro del 75% de energía eléctrica en la UAA debido a la implementación de tecnología LED, así como el uso de sanitarios denominados secos, ya que sólo emplean 3.5 litros de agua en cada descarga y el uso de papel reciclado, por mencionar algunas prácticas amigables con el ambiente que mantiene la Universidad.

Cabe destacar que, esta certificación tiene un alcance, para esta primera etapa, en los departamentos de mantenimiento, procesos gráficos, servicios generales, transportes y vigilancia de Ciudad Universitaria, los cuales cuentan con el personal, instalaciones y procesos que cumplen a cabalidad con lo que especifica la norma ISO 14001:2015.

Es necesario enfatizar que se auditaron puntos como: contexto de la organización, partes interesadas y criterios operacionales para el manejo de residuos, consumos de energía y agua, control de papel, con el fin de minimizar los impactos negativos al medio ambiente, para con ello implementar los cuidados para el mismo.

Es así que, una vez más la Universidad Autónoma de Aguascalientes en su afán por llevar a cabo buenas prácticas en todos sus procesos, ampliará el alcance del Sistema de Gestión Ambiental a lo largo del 2019 al Centro de Educación Media y Campus Sur y posteriormente se abarcarán todas las sedes de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

